

いちょうの家便り

11月の行事

11月30日 松尾寺散策



秋の紅葉見学に松尾寺までお出掛けしました。
よいお天気に恵まれ皆様
散策を楽しんでおられました。

12月の行事

アリオ鳳へ外出 12月11日・14日・15日



笑顔で美味しく
ハイチーズ！



楽しい外出&お買い物！

美味しい昼食
「いっただきま～す」

楽しい会話を弾ませながら、
ショッピングを楽しみ、
充実した一日を過ごされて
いました。



クリスマス会 12月20日



Happy Merry Christmas!
家族様と一緒に楽しい一日を
過ごされました。
ご家族の皆様との団欒が最高の
クリスマスプレゼントでした。





1月1日 元旦

あけましておめでとうございます。
今年は例年に比べ、気候に恵まれ暖かいお正月を迎える事ができました。
御節料理に書初め、福笑い、初釜、初詣と皆様楽しいお正月を過ごされておられました。
本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。



1月2日 書初め・1月3日 初釜



1月5日 初詣



2月の行事

2月3日 節 分



2月12日・19日・26日

梅林見学



可憐な梅の花を見学され、季節を感じて頂きました。

「きれいね」と笑顔でおっしゃる入居者様もとてもお綺麗でした。

新人紹介



ご迷惑をかけてしまう事もあると思いますが、一生懸命頑張りますので、ご指導の程よろしくお願ひいたします。

3F スタッフ 松本 美也子

南区グループホームによる認知症啓発活動

12月4日～8日 新檜尾台小学校体験学習

南区にある11事業所が集い、地域の小学校に訪問し、認知症への理解を深めてもらう為、わかりやすいように寸劇を交え、子供達の疑問や質問に答えるなどの内容で認知症啓発活動を行っています。

11月20日 美木多中学校職場体験



美木多中学校2年生の生徒さんが介護現場での職場体験学習を行いました。
食事作りの手伝いや後片付け、洗濯物を畳んだりと普段の生活を入居者様と一緒に行いました。

新檜尾台小学校5年生の生徒さんが体験学習で介護現場体験を行いました。
子供達と一緒にゲームや折り紙をしたり、楽しい時間を過ごしていました。

11月19日 消防避難訓練



消防署の方立ち合いのもと、消防避難訓練が行われました。
消防署員の方から消火器の使い方や、火災が起きた時の初期行動の説明などを聞き、無事訓練を終了しました。